



STOP! 介護崩壊 介護ウェーブ推進ニュース -介護ウェーブの“Big Wave”をおこそう！-

宣伝・署名行動を展開し8月末までに署名20万筆を達成しよう！

- 7月11日現在の到達22,073筆(残り177,927筆) -

○ 安曇野市一日市場で署名行動 - 9名参加 - 協立福社会あづみの里(長野)



そのお兄ちゃんは
巨人の投手に似てい
るね。がんばってね。

7月3日夕方5時45分、集合場所は老健あづみの里会議室。仕事を終えて次々と集まります。GHのUさん有料老人ホームのTさんケアハウスのHさんOさん相談室のIさん老健のOさん、特養のNさんとまとめ役の手塚さんです。一日市場の駐車場で行動前の打ち合わせです。

「この署名用紙に書いてある請願項目を説明すればいいし、

自分の事を話せば大丈夫」「じゃあ集合は30分後」道路の南北2手に分かれて一軒一軒を廻ります。1人ずつが署名版を持って♪ピンポン♪「梓橋の所にあるあづみの里から来ました」と名乗ります。お留守のお宅もあるし、インターネット越しに「うちはいいです」と断わられたりと中々全部が全部とはいきません。だけど『ヘルパーさんが次々代わる』という話しを聞くわよ」「☆☆さん（近所の老健施設）にはお世話になったから」と署名に応じていただけたお宅もあり、30筆集まりました。（介護ウェーブニュース長野版 あんきに暮らしたい No.1 2008.07.04 より）



20万筆はまだ
まだ遠いなあ。

別のお宅では、署名用紙を5枚預か
っていただきました。「いいよ、集め
てあげるよ」。

○ 山梨民医連では…

7月17日に、甲府駅南口でドクター・ナース・介護ウェーブ「街頭アピール行動」が行われます。（山梨民医連介護ウェーブイメージキャラクター／介護ナミさん）→



○ 東京民医連では…

東京健友会：7月2日に中野で映画「シッコ」上映（3回上映：1,000人参加）会場で、「介護改善署名」を訴え、89筆集まりました。西荻在宅ケアセンター・共立診療所居宅事業所では、近隣の法人外事業所に署名の依頼を開始しています。持ち帰ってわざわざ事務所に届けてくれたり反応も上々です。沼袋診療所では、友の会役員さんが地域を回って60筆集めてくれました（法人本部・斎藤稔さんより）。

東京民医連：7月9日、県連主催の「介護事業者代表者学習・交流会」が開催され、法人・事業所幹部の意思統一がはかられました。7月30日には介護関係者以外の全職員も対象にした「東京民医連介護ウェーブ決起集会（仮称）」が開催されます。

■ 事務局短信…



「介護ウェーブ」電子紙芝居が完成！

学習資材として、昼休みや共同組織の班会などで鑑賞できる映像資料が完成しました。介護保険制度の問題点、高齢者の生活実態、介護ウェーブの取り組みの提起など9分30秒の内容です。全日本民医連HPの会員のページに掲載していますので、ダウンロードしご活用ください。

お問い合わせは、「介護ウェーブ推進本部」事務局：山平・名波まで

TEL 03-5842-6451 / FAX 03-5842-6460 / E-mail min-kaigo@min-iren.gr.jp